unomásuno

Se integró el comité de apoyo a Rosario Ibarra

Juan Guzmán G.

"Si mi candidatura al Premio Nobel de la Paz no sirve siquiera para liberar a un solo preso politico, la declinaré", dijo emocionada la diputada perretista y ex candidata a la Presidencia de la República, Rosario Ibarra de Piedra, al ser postulada para esa distinción por diferentes organizaciones políticas y sociales.

En un acto en el que se constituyó el Comité Pro Premio Nobel de la Paz 1986 para Rosario Ibarra de Piedra, formado por más de cien intelectuales, artistas y políticos, la legisladora manifestó que no cejará en su lucha por lograr que se elimine la represión en México.

Durante la reunión se dio a conocer la carta enviada al Instituto del Premio Nobel, en Oslo, Noruega en la cual se exponen las razones por las que la también dirigente del Frente Nacional contra la Represión fue nominada, entre las que destaca que ella sintetiza el dolor "convertido en lucha" de las madres, esposas y hermanas que buscan a sus detenidos-desaparecidos en nuestro país.

La misiva señala que "siempre se ha pensado que en México se respetan los derechos humanos; sin embargo, la larga lista de 475 desaparecidos, las detenciones arbitrarias, el encarcelamiento por razones políticas, la tortura y los asesinatos, cuestionan de fondo esta imagen democrática.

"Durante tres sexenios — continúa—, especialmente en este último, se ha tratado de tender sobre los desaparecidos un manto de silencio. ¡Nuestros hijos, hermanos o compañeros no son fantasmas! Ellos son seres humanos que fueron arrançados de nuestros hogares y tienen derecho a la vida y a la libertad".

La carta, con 12 firmas del Comité Nacional Pro Defensa de Prensa, Perseguidos, Desaparecidos y Exiliados Políticos de México, a la que se sumaron organizaciones políticas y personalidades como Sergio Méndez Arceo, Elena Poniatowska, Martí Batres, etcétera, refiere que con su lucha, Rosario Ibarra ha logra-

do liberar a 146 jóvenes.

"Señores: el Nobel de la Paz para Rosario Ibarra no es sólo el reconocimiento justo a su decisión indeclinable de lucha, sino el impulso internacional a la lucha por la libertad de todos los desaparecidos del mundo y el apoyo solidario a los hombres y mujeres de buena fe que quieren acabar en la tierra con la oprobiosa práctica de la detención-desaparición, como un paso más en el camino hacia la paz", concluye.

Rosario Ibarra de Piedra, quien desde hace más de una década busca a su hijo Jesús, detenido-desaparecido, aceptó la candidatura como parte de su lucha por la libertad de los presos políticos mexicanos. Su tenacidad y la de muchas "doñas" la finca en el siguiente pensamiento:

"Saldrás de cualquier lugar a recibirme y abrazarme y recuperaré en ese abrazo todos los soles que me han robado".

Breviario

La senadora Myrna Hoyos de Navarrete afirmó ayer, al comentar los problemas que padecen miles de amas de casa por la escasez del gas, que es necesario realizar una investigación a fondo, para deslindar responsabilidades y que el gobierno haga uso de los recursos legales a su alcance para que esta situación se normalice y que no se repita. El presidente del Comité de bibliotecas de la Cámara de Diputados, Antonio Tenorio Adame, se reunió ayer con los integrantes del mismo para poner en marcha el programa de trabajo del actual periodo de sesiones en lo que se refiere a su competencia. El candidato a la gubernatura de Chihuahua por el PRI, Fernando Baeza, se reunió ayer en la capital de esa entidad con el Consejo Municipal para la Participación de la Mujer, encabezado por la senadora Guadalupe Gómez Maganda. [] En tanto, el candidato panista, Francisco Barrio Terrazas, recibió el apoyo de más de cinco mil habitantes de la ciudad de Parral. 🗀 El dirigente nacional del PRI, Adolfo Lugo Verduzco, estará mañana en la ciudad de Mexicali, en donde inaugurará las instalaciones del PRI estatal y presidirá una asamblea extraordinaria. Estará acompañado del delegado general, Armando Ballinas. 🗔 México brindará a Japón sus experiencias en política demográfica, cuyos avances son reconocidos mundialmente, informo el Consejo Nacional de Población. La fragmentación del SNTE debilitará notablemente al gremio de los trabajadores del estado y los colocará en una posición de vulnerabilidad y sin fuerza para luchar por la defensa de sus intereses, dijo el senador Manuel Villafuerte Mijangos, al comentar la posible separación del organismo de la FSTSE. Para participar en el juicio político que 59 realizará hoy contra el gobernador de San Luis Potosí, Florencia Salazar Martinez, el dirigente perretista Pedro Poñaloza y Rosario Ibarra salieron ayer hacia esa ciudad.